



# まきの木

羽島市市立堀津小学校  
令和7年3月21日  
令和6年度最終号



学校の教育目標『心豊かに伝え合い たくましくやりぬく子』

## 卒業、そして、進級に向けて

桜のつばみも膨らみ始め、春の訪れを感じられるようになってきました。夏のパリオリンピック・パラリンピックでは、夢に向かって努力し続ける選手の姿からたくさんの感動をもらいました。また、大谷翔平選手のように海外での日本人選手の活躍に日本中が沸き、夢や希望をたくさんもらった1年でした。

学校では、今年度は学校運営協議会を中心に、あいさつ運動や堀津音頭の伝承は言うまでもなく、米作りから始まった餅つき会の実施、42名もの漢字検定へ挑戦等、たくさんの行事を行い、子供たちに豊かな体験や挑戦を後押しすることができました。また、PTA 活動では、サークル活動のスワッグ作りを行いました。皆さん日々、子育てや仕事に忙しい毎日を通してみえと思いますが、このように、生活に潤いや心のゆとりが少しでもつことができると素敵だなと感じました。

保護者の皆様をはじめとした地域の方々のご理解とご協力いただき、誠にありがとうございました。やはり、子どもたちにとって、学校で学べることへの喜びは何事にも代え難いものです。学校は、学びの場であると同時に、社会と家庭、地域とを結び付ける重要な役割を果たしていると感じた1年であったと思います。何かと不行き届きな点が多々あったかと思いますが、温かく見守っていただき、本当にありがとうございました。

常々、私は子供たちには「美しい環境や言葉が美しい心を創る」と話してきました。環境や言葉が人を創るのです。温かい環境で育った子は、温かい心をもった子供に育ちます。堀津小学校に来た時にそんな温かさが感じられるよう、職員一同努めてまいりました。言葉も同様です。罵倒されて育った子は、どこか周りの目を気にして臆病になっていきます。反対に、たくさん励まされた子は、周りの期待に応えようともっと輝こうとします。終業式には、もう一度このことを話し、これからも環境や言葉を大事にしてほしいということを伝えていきたいです。

来年度も子供たちが安心して学校生活を送れるよう、そして、世の中の動きに対して、正しく判断し「心豊かに伝え合い、たくましく生きぬいていける子供たち」の育成に力を入れて取り組んでいきます。

年度末の人事異動で、教職員の異動等があるかと思いますが、令和7年度も、堀津小学校の教育活動に対し、変わらぬご支援をいただけますよう、よろしく願いいたします。



## 小学校に感謝の気持ちをこめて

6年生がお世話になった堀津小学校や先生方に感謝の気持ちを込めて、「巣立ち活動」として、掃除を行ってくれました。普段、なかなか掃除がやれていない家庭科室や図書室、体育倉庫等をどの子も、心を込めてきれいにしてくれていました。

美しくなった体育館や

特別教室に目をやると、子供たちは、よりよい学校づくりに向けて頑張る1年であったと改めて感じました。



中学校でも、がんばってほしいです。

## 学年末休業中の連絡について

### ○これからの予定について

4月 4日(金) 入学式準備(新6年生)  
4月 7日(月) 着任式・始業式 8:30~  
入学式(受付 8:45~9:10)

### ○春休み中の緊急の連絡方法について

春休み期間中、緊急の連絡等がありましたら、学校または、下記の羽島市教育委員会専用電話にご連絡ください。教育委員会を通じて堀津小学校職員に連絡が伝わるようになっていきます。

堀津小学校 058-398-3294  
教育委員会 090-6358-6163